

# *Yuniesky Quesada, début victorieux au tournoi international des échecs du Mexique*

---



La Havane, 21 oct. (RHC).- Le grand maître cubain Yuniesky Quesada, a débuté par une victoire au tournoi international José de Jesus Hernández des échecs qui se dispute à Hidalgo, au Mexique.

Une victoire facile, son adversaire le Mexicain, Oscar Sanchez ne s'est pas présenté pour la partie.

Yuniesky Quesada, défend le titre qu'il a remporté à l'édition précédente de ce tournoi.

Son compatriote, le grand maître Isan Ortiz a mis en échec le Mexicain Javier Benitez.

Cependant, le grand maître cubain Lazaro Bruzon, 2615 points de coefficient ELO et troisième au ranking national, a dû s'incliner face à son compatriote Abel Fabian Lopez dont le coefficient ELO est bien inférieur, 2324 points.

Yunieski, Bruzon et Isan, tous membres de l'équipe olympique de Cuba, sont en tête du groupe de 11 joueurs qui défendent les couleurs de Cuba à ce tournoi programmé selon le système suisse.



**Radio Habana Cuba**